
09mar23

Relatório de Reunião  

PARTICIPANTES: Gislene Cardozo, Abiad; Luana Moura, BMJ;Mariana Kochi - Danone; Newton Galvão, Fresenius; Melissa Junta, Grupo Hinode; Kathia Schmider, ABIAD; Paula Izu, Abiad; Thaise Mendes, 

Herbalife; Mariana Bomfim de Jesus, Herbalife; Marcelo Martins, Piracanjuba; Renata Azevedo, DSM; Felipe Salomão, Nestle; Luan Madeira -BMJ; Rodrigo Almeida - BMJ;Tabata Gadotti - Reckitt;Natalia Koren 

Simoni - Ajinomoto;Valeria Allegrini - LVBA;Tabatha Roman - Reckitt;Vanessa Schreiner - Cellera Farma; Scheila Kiffer - Tiaraju;Marilia Souza Avila - Cimed;

Temas Principais da 1ª Reunião 2023: Cenário Político, Econômico e Legislativo;  Atualização temas institucionais da ABIAD; Assuntos Setoriais; Nutrição do Idoso, Panorama Legislativo 

pós eleições; Temas ABIAD (Aspartame e Anvisa), Perfis de SH no Executivo;

Pontos Apresentados

09/03/2023 - 10h

GT RIG

Coord: Mariana Kochi

Vice-Coord: Melissa Junta

Pontos Discutidos

 Próximos Passos

1) Governança: Candidaturas p/ o GT;

2) Cenário Político e Econômico;

3) Objetivos 2023 e temas de outros GTs p/ RIG;

4) Nutrição do Idoso – Estratégia 2023;

5) Agenda de Alimentos;

6) Impacto p/ ABIAD;

7) Organograma Executivo e Perfis de SH;

8) Panorama Legislativo e HeatMap;

9) ABIAD: Anvisa e Advocacy Aspartame;

10) Calendário reuniões GT RIG 2023.

1) Foram apresentadas as candidaturas da Marina Kochi como coordenadora do GT, assumindo automaticante após a saída da Thaise e da Melissa Junta como vice, como não houve objeções pelo grupo durante 

a reunião, ao final foram consideradas eleitas.

2) Foi destacada a importância p/ definição de caminhos intitucionais p/ os novos atores em BSB. A Comissão de Saúde formada, assim como a área de combate à fome ligada à presidência da república.

4) Newton destacou que há 3 candidatos p/ a comissão da saúde e tem bom transito com eles, quando houver a definição solicitar uma reunião c/ essa liderança. Observar no mapeamento de SH quem tem 

aderência ao tema da Nutrição do Idoso.

6) Foi destacada a preocupação dos impostos seletivos que podem ser instaurados na reforma tributária. O tema não deveria ficar aberto ao executivo, mas eles podem ser determinantes para a definição dos 

produtos. Deve ser feita uma análise mais profunda das propostas.A BMJ esclareceu que será uma fusão da PEC 45 c/ a 110. Outras associações de alimentos também já estão tratando o tema, como a 

Sindusfarma e a Viva Lácteos. Porém, é importante avaliar o enfoque dos alimentos p/ fins especiais.
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